



## Denuncian ante FGR uso de helicóptero de la Marina para transportar mascota

La panista Mariana Gómez del Campo denunció peculado ante la FGR por uso del helicóptero de la Marina para transportar a la mascota del equipo de béisbol Olmecas, en Tabasco. A través de un video que compartió por su cuenta de Twitter, Gómez del Campo explicó que acudió a la FGR este lunes 22 de agosto a presentar una denuncia penal por los delitos de peculado y abuso de autoridad contra quien resulte responsable.

<https://drive.google.com/file/d/1w5TKsKrEV2tl8iw1lNeEYW-QCcidx6ww/view>